
1 
 

 

 
 

 
 

 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 
du 3 décembre 2021 

 
 
Le 3 décembre 2021 à 19H45, à la marie annexe de Landouge, s’est tenue l’Assemblée 
Générale Annuelle du Club GV Bellevue pour la saison 2020-2021 – sur l’ordre du jour 
suivant : 
 

 Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale Annuelle du 2 octobre 
2020 (disponible sur le site internet du Club) 

 Rapport moral saison 2020-2021 
 Rapport d’activités, dont la vie du site Internet  
 Rapport financier 
 Budget prévisionnel de cette nouvelle saison 2021-2022 - montant des 

cotisations - bilan des adhésions 
 Election du Conseil d’Administration 
  Questions diverses. 

 
Nombre de participants : 17 participants (dont 2 animatrices) + 9 adhérents représentés 
(ayant donné pouvoir à un membre du bureau). 
 
En préambule, le Président, Guy AVERTY remercie les participants pour leur présence, 
d’un niveau sensiblement identique à celui de l’an passé.  
 
 

1. Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale Annuelle du            
2 octobre 2020 :  

 
Le compte rendu de l’Assemblée Générale Annuelle du 2 octobre 2020, disponible sur 
le site internet du club, est adopté à l’unanimité. 
 
 

2. Rapport moral saison 2020-2021 : 
 
Le Président tient à rappeler les effets bénéfiques du Sport Santé, qui sont encore plus 
importants après la saison 2020-2021 fortement perturbée par la COVID-19 avec une 
suspension des activités sportives pendant plusieurs mois. 
Il fait référence à une interview du Professeur Martine DUCLOS, chef du service 
Médecine du Sport du CHU de Clermont-Ferrand sur les bienfaits du sport, avec  une 
espérance de vie prolongée et une guérison plus rapide pour nombre de pathologies - 
qui a encore fait l’objet de réserves de la part d’une petite partie de l’auditoire. 
Et pourtant il s’agit bien du Sport Santé que prônait, dès 1888, le                         
Docteur Philippe TISSIE, pour les deux sexes, toutes les couches sociales et tous les 
âges et qui a intégré le sport dans le système scolaire. 
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C’est toujours ce Sport Santé qu’offre l’EPGV et notre Club, depuis 1967, en         
Haute-Vienne.  
 
Le Rapport moral présenté par le Président est adopté à l’unanimité. 
 
 

3. Rapport d’activités : 
 

 Activités : rapport présenté par la Secrétaire, Mireille CHASSAING  
La saison 2020-2021 a été fortement impactée par la crise sanitaire de la 
COVID-19 – avec une baisse de 40% du nombre de nos adhérents                  
(64 personnes toutes activités confondues contre 107 pour la saison 2019-2020).  
Certaines activités (aquagym - marche nordique du mercredi) enregistrent des 
baisses encore plus marquées de l’ordre de 50% - seule la marche nordique du 
lundi après-midi a bien résisté avec une baisse limitée à 20%. 
 
Les huit activités sportives proposées par notre Club ont été maintenues.  
Mais compte tenu de la suspension des activités entre fin octobre 2020 et mai 
2021 du fait de la COVID-19, le nombre de séances a été malheureusement très 
limité (le détail par activité est communiqué aux participants). Une seule 
exception : la marche nordique du lundi après-midi, pour laquelle la quasi-totalité 
des séances a été réalisée (25). 
Dès que les règles sanitaires ont été allégées permettant une reprise de 
certaines activités, nous avons relancé au plus vite ces activités en accord avec 
nos Educateurs, modifié les agendas de début de saison et adapté l’organisation 
(exemple : reprise des activités de gymnastique, en extérieur, la semaine du     
31 mai 2021 et ce jusqu’à fin juin, avec ouverture des séances au plus grand 
nombre d’adhérents). 

 
Nous avons gardé le contact avec nos Adhérents – notre Fédération a mis à la 
disposition de ses licenciés, dès le mois de janvier 2021, un nouveau « Pack 
Sport Santé Chez Soi » composé de programmes d’entraînements évolutifs sur  
8 semaines à suivre à distance. 

 
 Fonctionnement du site Internet : présenté par Daniel CHAUPRADE 

La fréquentation du site sur la saison 2020-2021 (14 300 visites) est légèrement 
supérieure à celle de la saison précédente (également marquée par la crise 
sanitaire). Un pic de fréquentation a été enregistré en janvier-février 2021, au 
moment où nos adhérents attendaient avec impatience la reprise des activités 
sportives.  

 
Une page Facebook pour le Club a été créée. Pour consulter cette page : 
. Ceux, qui n'ont pas de compte Facebook, vont sur le site de Facebook à la 
l'adresse : https://www. facebook.com/LimogesGVBellevue  
. Ceux, qui ont Facebook, peuvent aller chercher LimogesGVBellevue. Ils 
peuvent s'abonner à la page et reçoivent automatiquement les dernières 
informations mises en ligne. 

Un renouvellement des photos disponibles sur le site est à prévoir. 

Le Rapport d’activités est adopté à l’unanimité. 
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4. Rapport financier : 

 
Ce rapport est présenté par la Trésorière, Colette CHAUPRADE.  
 
Comme évoqué précédemment, la saison 2020-2021 a été à nouveau marquée par un 
contexte sanitaire difficile. 
Après la mise en place de contraintes sanitaires exigeantes, nous avons fonctionné 
pendant 5 semaines avec un nombre d’adhérents divisé quasiment par deux par 
rapport à la saison précédente.  
Puis à nouveau, tout s’est arrêté.  
 
Les comptes de l’exercice clos le 31 août 2021 sont présentés et commentés par la 
Trésorière. 
Conformément à la baisse des effectifs, les produits (7 394 €) sont en net recul (43%) 
par rapport à l’année 2019-2020, recul toutefois atténué par l’obtention d’une 
subvention de 600 € de la Ville de Limoges. 
Mais, comme indiqué précédemment, l’arrêt de la quasi-totalité des activités a entraîné 
une baisse des charges encore plus conséquente de 59%, à 5 038 €. 
De ce fait, l’exercice 2020-2021 se termine avec un résultat positif de 2 356 €.  
Cet excédent résultant de l’absence de la pratique de la gymnastique pour nos 
adhérents, dans la perspective de la relance de l’activité durant la saison 2021-2022, 
nous soumettons à votre vote la constitution d’une provision à hauteur du même 
montant. 
 
Le Rapport financier est adopté à l’unanimité. 
 
 

5. Budget prévisionnel de cette nouvelle saison 2021-2022 - montant des 
cotisations - bilan des adhésions : 

 
Après une saison 2020-2021 particulièrement difficile (tel qu’évoqué précédemment), la 
saison actuelle se présente plutôt bien, avec : 

- Des renouvellements d’adhésion, d’un bon niveau, 
- Le retour de licenciés des saisons passées, 
- De nouvelles adhésions, en forte augmentation. 

Le nombre d’adhérents à date est de 93, soit une progression de 45% par rapport à la 
saison écoulée. 
 
Nous avons pu proposer des tarifs très attractifs et différents selon les situations : 

 Pour les personnes ayant cotisé en 2020-2021 : 35 € pour une activité, 50 € pour 
deux activités ou plus 

 
 Pour les personnes ayant fait de la marche nordique le lundi en 2020-2021 : 50 €  

pour une activité, 65 € pour deux activités ou plus 
 
 Pour les nouveaux adhérents : 60 €  pour une activité, 75 € pour deux activités 

ou plus 
 

 Pour la Piscine : gratuite pour les personnes ayant cotisé en 2020-2021 – 60 € 
pour les autres. 
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Le Président attire l’attention des participants sur le fait que ces tarifs très compétitifs 
sont valables uniquement pour la saison en cours 2021-2022 dans le cadre de la 
relance du Sport Santé et ne seront pas reconductibles les saisons suivantes. 
 
Le Président espère que durant la saison en cours, de nouvelles adhésions seront 
enregistrées et il serait bon que des jeunes rejoignent notre Club même si cette 
population est a priori plus attirée par les salles de sport accessibles sur des plages très 
larges. 
Brigitte VERGNENEGRE évoque le dispositif du sport santé sur ordonnance, pour 
lequel elle a suivi une formation et qui pourrait intéresser nos licenciés les plus anciens 
en leur permettant de poursuivre la pratique d’activités physiques adaptées. 
 
Outre la constitution de la provision de 2 356 € sur l’exercice 2020-2021, nous avons 
fait des demandes de subvention auprès de l’Agence Nationale du Sport qui nous a 
accordé 3 000 € afin de relancer, via la baisse des cotisations évoquée précédemment, 
les activités de Sport Santé après la COVID. 
 
Sous ces hypothèses, nous vous proposons un budget 2021-2022 à l’équilibre à 
hauteur de 11 153 € avec l’utilisation des 3 000 € de subvention et une reprise partielle 
des provisions COVID constituées sur les deux exercices précédents, permettant de 
préserver un reliquat de provision. 
 
 Le Budget prévisionnel présenté et le montant des cotisations définies pour la saison 
2021-2022 sont adoptés à l’unanimité.  
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

6. Elections au Conseil d’Administration : 
 
L’ensemble des mandats des membres du Conseil d’Administration arrive à échéance 
avec la présente Assemblée, au terme des 4 ans fixés par les statuts.  
Certains membres du Conseil actuel ont décidé de ne pas se représenter.  
 
La liste des candidatures enregistrées pour cette élection est la suivante : 

- Marie-Christine BESSE 
- Roland BLANCHER 
- Mireille CHASSAING 
- Colette CHAUPRADE 
- Geneviève DAVALAN 
- Christiane DUFOUR 
- Claude PRADEAU. 

 
 
La liste complète soumise au vote est adoptée à l’unanimité. 

 

En fin de séance, les Administrateurs nouvellement élus se sont retirés pour procéder à 
la désignation du Président. Faute de candidature à ce poste, les Administrateurs 
proposent que le Club soit désormais dirigé de façon collégiale, ce qui nécessitera une 
modification des statuts avec la convocation d’une Assemblée Générale Extraordinaire 
pour valider cette nouvelle organisation. 
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7. Questions diverses : 
 
Néant. 
 
 
Le Conseil, sur proposition du Président, a décidé de mettre à l’honneur, lors de 
l’Assemblée Générale de ce jour, deux licenciés de la 1ère heure pour leur fidélité : 

- Madame Françoise HERLUISON 
- Monsieur Daniel CHAUVET. 

Le Président les remercie pour leur attachement à notre Club et leur remet un diplôme 
d’honneur et une boîte de chocolats – une médaille de la Fédération de Gymnastique 
Volontaire leur sera également remise prochainement. 
 
Monsieur Guy AVERTY, qui a décidé de démissionner de ses fonctions 
d’Administrateur et de Président du Club, est remercié pour le travail qu’il a accompli 
durant son mandat.  
 
 
L’ordre du jour de la présente Assemblée étant épuisé, et personne ne demandant la 
parole, la séance est levée. 
 


